
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя общеобразовательная школа № 579 

Приморского района Санкт-Петербурга 

(ГБОУ школа № 579) 

 

ПРОТОКОЛ № 4/19-20 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

ГБОУ школа № 579 Приморского района Санкт-Петербурга 

 

Время проведения: 23.06.2020, 11.00. 

Место проведения: пр. Авиаконструкторов, д. 21, корпус 2, кабинет № 26, 2 этаж. 

Присутствовали: Махотина Г.Е., Михайлова Ю.В., Алексеева Н.Ю., Плесяк А.А., 

Смирнова А.Ю., Ремизова С.В., Дручинина О.Л., Мамиконян Евг. Е. 

Отсутствовало: 0. 

Приглашены: Горячая О.В., заместитель начальника отдела образования Приморского района 

(по согласованию); 

Казакова И.А., администратор школьного сайта; 

Коновалова О.С., заместитель директора по ВР. 

Заседание вел: директор ГБОУ школа № 579 Махотина Г.Е. 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1.  О реализации принципов прозрачности и социальной справедливости при 

организации и осуществлении материального стимулирования (премирования) 

работников 

2.  О результатах проведенного социологического исследования среди родителей 

по теме «Удовлетворенность потребителей качеством образовательных услуг» 

предоставленных школой 

3.  Информирование родительской общественности о деятельности школы по 

противодействию коррупции 

4.  О формировании годового отчета о выполнении Плана мероприятий по 

противодействию коррупции за 2019-2020 учебный год 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

1. По первому вопросу слушали председателя комиссии Махотину Г.Е. о реализации 

принципов прозрачности и социальной справедливости при организации и 

осуществлении материального стимулирования (премирования) работников, она 

сообщила, что два раза в год (сентябрь, январь) на Общем собрании работников 

рассматривается вопрос о доплатах и надбавках, о премировании сотрудников, 

о формировании ФНД, в соответствии с локальным нормативным актом школы 

«Положение об оплате труда». Все заседания комиссии по распределению надбавок и 

доплат, стимулирующих выплат проводятся открыто, заранее сообщается дата и время 

проведения заседания комиссии, приглашаются все работники школы по своему 

желанию. 

Выступили: по существу выступления вопросов и замечаний не поступало. 

Решение: Информацию принять к сведению. 

Голосовали: «за» – 8, «против» – нет. Принято: единогласно. 




